

Partió la caravana Ambato "hoy por ti siempre por ti"

En una nueva caravana de esperanza, salieron los 13 últimos camiones con toda la ayuda humanitaria de la ciudadanía ambateña, recolectada durante estos días en los distintos puntos del GADMA y que será entregada en el litoral ecuatoriano a favor de los damnificados por el terremoto, que hasta el momento deja 570 personas fallecidas, 7015 heridos, 155 desaparecidos y miles de viviendas destruidas.

Funcionarios de la municipalidad, centenas de voluntarios (especialmente jóvenes universitarios), varios concejales y la ciudadanía en general, trabajaron hasta altas horas de la madrugada de este jueves 21 de abril de 2016, cargando los camiones con miles de productos.

En medio de centenas de garrafones de agua, medicinas, pacas de papel higiénico, vituallas, latas de productos no perecibles y demás, los ciudadanos mostraron su entusiasmo y aseguraban satisfechos, con una sonrisa dibujada en sus rostros, que el cansancio valía la pena.

Jorge Rodríguez, estudiante universitario que cursa el último año de derecho en la Universidad Técnica de Ambato, se mostró conmovido y aseguró que acciones compartidas como ésta enaltecen el espíritu de solidaridad y agradecimiento que caracteriza al pueblo ambateño.

Aracelly Calderón, concejal de Ambato, dijo sentirse satisfecha del trabajo desplegado y aseguró que será mucho más confortante compartir la generosidad de la gente de la tierrita linda con todos aquellos hermanos ecuatorianos que más lo requieren y sufren los embates de la naturaleza.

El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, destacó la solidaridad demostrada e informó que toda la ayuda recolectada, así como los donativos que se sigan entregando, serán destinados a atenuar en algo las necesidades de nuestros compatriotas.

Fueron más de 100 toneladas de productos que fueron almacenados y enviados en vía terrestre a las zonas afectadas. Se estima que al medio día de este jueves, arribe un nuevo cargamento con 5 mil kilos de vituallas, en un vuelo de avión gestionado por la empresa privada, desde el aeropuerto de Latacunga hasta la ciudad portuaria de Manta, donde será distribuido de forma pertinente por las autoridades responsables.